

Pause café et temps de prière avec Monseigneur Garnier

Le 5 mars au matin, lors de sa visite pastorale dans notre doyenné, Monseigneur Garnier s'est arrêté au centre culturel Jean XXIII au cœur des Épis et de la paroisse St Christophe en douaisis.

Nous étions heureux de recevoir notre évêque accompagné de prêtres et de diacres ainsi que des membres de l'EAP. Ce fut l'occasion de retracer à l'aide d'archives et de photos, quelques étapes depuis l'inauguration du centre culturel le 20 novembre 1977 par Monseigneur Jenny. Depuis il y eut la réalisation d'un chantier-jeunes en 1996 pour repeindre l'extérieur de l'église. En contrepartie, l'été suivant, les ados partirent en vacances.

Maintenant la mise en conformité de l'église permet aux paroissiens, aux enfants du catéchisme et aux différents groupes de la paroisse de se retrouver en toute sécurité.

Le dimanche de l'ascension 2015 nous fêtions la fin des travaux de rénovation lors d'une célébration animée par les petits chanteurs de Lambres. La modulation des salles permirent d'accueillir 250 personnes.

Nous sommes fiers des réalisations et de l'animation pastorale dans notre cité des Épis. Aujourd'hui encore nous n'oublions pas la vocation du centre Jean XXIII qui est un lieu de prière et d'accueil. »

Le relais des Épis